
 

 

EN PRESENCE DE 

Christophe Boujon, Marie-Laurence Lacroix, Myriam Vesin, Aurélien Clerc, Roland Gérard, 
Jean-Marie Bibolet. 

RESUME DE LA REUNION 

 
1- Vente gâteaux : 

 
Vente de gâteaux mercredi 3 janvier 2024, avec un prix libre. 
La mise en place se fait à partir de 16h30 devant l’ESF. 
La fin de la vente des calendriers se fera en même temps (déjà 350 euros recoltés) 

 
2- Photos du club :  

 
La photo se fera le vendredi 5 janvier 2024 à midi sous le Dubuffet. 
En fonction de la météo la date pourra être décalée. Photo faire par Roland et si 
possible avec un drone par Aurélien. 

 
 

3- Galettes des rois 
 

Proposition de faire la galette des rois à la joyeuse Flainoise, le samedi 6 janvier à 
17h. 
Les Galettes sont offertes et forfait boissons payé par le CDS (à confirmer) 
 

 
4- Bus Bosco : 

 
Les parents concernés ont fait des retours pour donner suite aux changements 
d’organisation des bus pour les enfants scolarisés à Bosco.  
il est nécessaire d’organiser d’une réunion avec les parents pour parler de la 
situation. (Échange avec le collège, organisation bus, possibilité).  
Réunion prévue pour le Samedi 30 décembre à 17h au bureau avec tous les 
parents concernés.  

CLUB DES  SPORTS 

Date : 
28 décembre 2023 

Heure  17 :00  

    



 
 

5- Planning prochain événements : 
 
 Tombola : 28.02.2024 (resp : Aurélien) 

 
 Vente Gâteaux : vacances de Noel (semaine du jour de l’an) et vacances de Février 

(2 semaines) (resp : Aurélien )  
Le club pourra proposer du vin / jus de pomme chaud avec les gâteaux à prix libre. 

 
 Galette des rois : 6 janvier 2024 à la joyeuse Flainoise. (Resp : Roland) 

 
 Photos du club : vendredi 5 janvier 2024 à midi 

 
 

6- Adhésion : 
 

Tous les enfants sont inscrits avec le site sports région, 96 licenciés (adultes et 
enfants) et le paiements des cotisations est presque terminés. 
Le passage au numérique est un succès et l’année prochaine la prise de la licence 
se fera par les parents directement. 
Section adultes complète la section U18. Selon le nombre d’adultes inscrits, il 
faudra prévoir une section master. 

 
7- Course BSG :  

Organisation du chronométrage Roland Vesin et Roland Gérard. 
Il faudrait trouver des personnes pour passer la formation chronométrage, on peut 
faire une demande aux volontaires s’il y a des personnes intéressées. 
La fermeture de stade de 12h à13h15 pose un souci pour les courses avec les 
rotations sur le télécabine (discussion en cours avec GMDS). 

 
 

8- Dossier subvention & factures sponsors : 
 

La demande de subvention au SIF a été envoyée le 28 décembre 2023. 
Les factures aux sponsors ont été envoyées pour le bus.  

 
9- Mécénas :  

 
Il faut faire une communication sur le mécénas via le site je soutiens mon club, 
(resp : Marie) 

 
 

10- Section ski alpinisme :  
Renseignement en cours pour les assurances, licences auprès de la fédération et 
montant de la cotisation pour la création de la section. ( resp Jeremie Roch)   


